

Die Gestaltung des Außengeländes eines Senioren- und Pflegeheims steht in unmittelbarem Zusammenhang mit der inhaltlichen Arbeit in der jeweiligen Einrichtung, ist Ausdruck des Konzeptes. Es gilt bei der Gestaltung nicht ausschließlich den ästhetischen Gesichtspunkten sondern vielmehr den Bedürfnissen der BenutzerInnen des Geländes gerecht zu werden.

Der Erhalt der Lebensenergie steht in direktem Zusammenhang mit dem Wachsen des Geistes, mit der Stimulierung der Sinne. Stärker als in den häufig beengten Verhältnissen im Gebäude kann im Außengelände gestalterisch auf dieses Bedürfnis eingegangen werden.

Ein attraktives Außengelände kann Plattform sein, um Vorurteile gegenüber derartigen Einrichtungen abzubauen, mögliche Ängste zu nehmen und Transparenz zu schaffen.

Je offener eine Einrichtung gestaltet ist, je mehr Normalität und Lebendigkeit sie verkörpert, desto wohler fühlen sich die NutzerInnen, desto eher wird sie von der Gesellschaft als ein Teil des öffentlichen Lebens angenommen.



Ingenieurbüros
STADT + NATUR
Spielraumplanung
Objekt- und Landschaftsplanung
www.partner.STADT-und-NATUR.de

Norbert Schäfer, Helga Berger
Kaiserbacher Mühle, 76889 Klingenstein
info@STADT-und-NATUR.de

Stella Friede
Gartenstraße 59, 76133 Karlsruhe
karlsruhe@STADT-und-NATUR.de

Axel Niemetz, Maria Werner-Niemetz
Am Lindenplatz 1, 65375 Oestrich-Winkel
Offenbacher Landstraße 14, 63110 Rodgau
oestrich-winkel@STADT-und-NATUR.de

Christoph Zähringer, Karl Scheili
Wilhelmshöher Allee 258, 34131 Kassel
kassel@STADT-und-NATUR.de

Alexander Schrader, Dr. Haider Ahmadsad
Wittenwinkelweg 7, 29556 Suderburg
suderburg@STADT-und-NATUR.de

Anja Grün
Turnhallestraße 47, 72250 Freudenstadt
freudenstadt@STADT-und-NATUR.de

Jessika Lüdenbach, Marketa Kolarova
Hünefeldstraße 82, 42285 Wuppertal
watal@STADT-und-NATUR.de

Auguststraße 15, 50733 Köln
koeln@STADT-und-NATUR.de

Außenanlagen von Seniorenzentren Empfehlungen zur Gestaltung

Ingenieurbüros
STADT + NATUR
Spielraumplanung
Objekt- und Landschaftsplanung